

Voilà que le *Nouveau-Monde* me fait des compliments. Je demande à être guillotiné.

Si, maintenant, la *Minerve*, s'avise de me proclamer un modèle de vertu, je suis perdu à tout jamais.

Mais, restons incorruptible. L'enc, ns, i pas plus que les coups d'assommoir, ne m'empêchera d'être le meilleur ami de l'évêque de Montréal, et de lui dire ma façon de penser, comme tous ceux qui aiment bien.

La *Gironde* contient les détails suivants sur la manière dont se sont conduites les troupes de la reine d'Espagne, à Béjar :

"Repoussés par les libéraux, retranchés dans les maisons et derrière les barricades, quelques soldats ont tué des vieillards, des femmes, des enfants dans la petite partie de la ville qui a été six heures à leur merci. Un soldat a embroché un enfant arraché du sein de sa mère, et l'a promené au bout de sa baïonnette dans la ville. Un autre soldat a tué la mère."

On remarquera que, le *Droit divin*, ne ressemble pas au droit *populaire*. Le premier fait éventrer les enfants, le second pardonne aux bourreaux.